

au Canada, quoique cette menace soit jugée plus crédible qu'une menace extérieure à la sécurité du territoire ou de l'espace aérien du Canada.

De manière générale, plus les répondants sont instruits, moins ils sont portés à qualifier de *très graves* les menaces possibles énumérées à la figure 3, et plus ils ont tendance à les considérer comme *assez graves*.

Les Canadiens de la région de l'Atlantique sont *plus* portés (70 %) que les autres à considérer que la pêche illégale au large des côtes canadiennes représente une menace *très grave*, les Québécois étant pour leur part *moins* enclins (33 %) que les autres Canadiens à y voir une menace *très grave*. La menace de désordres civils n'est jugée ni plus ni moins importante dans une province ou région qu'ailleurs. Le trafic de la drogue inquiète davantage les femmes que les hommes, 56 % des femmes estimant que ce trafic constitue une *très grave* menace comparativement à 43 % des hommes.

C. Réputation du Canada dans le monde

Les Canadiens semblent être satisfaits de la réputation du Canada sur la scène internationale. Six répondants sur sept (86 %) pensent que le reste du monde a une opinion *très positive* (44 %) ou *assez positive* (42 %) du Canada.

